





CAM Auditores Tributarios SpA, es una firma de servicios profesionales, inscrita en la Comisión para el Mercado Financiero, bajo el registro N°807, dedicada a crear valor para las empresas.

Nuestra expertise en las áreas de Auditoría, Asesorías Tributarias, Consultoría y Servicios de Outsourcing nos permite ofrecer un servicio integral.

Nuestro compromiso es contribuir con el éxito de su negocio a través de la experiencia y el conocimiento de nuestros profesionales, metodologías y soporte técnico que nos permite entregar soluciones a nuestros clientes.

Visión

Ser reconocido por las empresas como los asesores y consultores que promuevan el emprendimiento de sus negocios, creando valor.

Misión

Proveer soluciones integrales para nuestros grupos de interés en Servicios de Auditoría, Asesorías Tributarias, Consultoría y Servicios de Outsourcing.

Estrategia

Asesorar a las empresas en el emprendimiento y crecimiento de sus negocios a través de nuestro equipo de profesionales, quienes mantendrán cercanía y un servicio personalizado, directo con cada uno de nuestros clientes, siendo para nuestra empresa fundamental:

Firmeza : Espíritu de ServicioSeguridad : Trabajo en EquipoFidelidad : Compromiso

La firma aspira a estos valores para generar confianza mediante una visión flexible en la prestación de servicios.



Servicios de Auditoria

CAM Auditores Tributarios SpA., presta servicios de auditoría independiente cuyo objetivo es mejorar la confiabilidad de la información financiera de nuestros clientes, elevando además los estándares de calidad.

Sabemos que la auditoría desempeña un rol fundamental en el desarrollo y crecimiento de las empresas, es por esta razón que nuestros servicios buscan adaptarse a las necesidades tanto de las pequeñas y medianas empresas.

Nuestros principales servicios en el área de auditoría son:

Auditoria de Estados Financieros

Emitir una opinión acerca de la razonabilidad con que los estados financieros presentan, en todos sus aspectos significativos, la situación financiera, estado de cambios en el patrimonio, resultados operacionales y flujos de efectivo de una entidad, de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS) vigentes.

Auditoria Operativa

Examen crítico, sistemático e imparcial de la administración de una entidad en la revisión de las operaciones de las diferentes áreas, tiene por propósito emitir una opinión independiente que permita informar y promover las mejoras para la optimizar los recursos de una organización

Auditoria Informática

Es un proceso que consiste en recoger, agrupar y evaluar evidencias para determinar si un sistema información mantiene la integridad de los datos, utiliza eficientemente los recursos con el propósito de proteger los activos de una empresa

Due Diligence

Es una detallada investigación de las diferentes áreas del negocio qué se quiere adquirir, el principal propósito es disminuir el riesgo de la transacción aportando al comprador una evaluación independiente y detallada del negocio.

Convergencia normativa IFRS

Es la convergencia de los principios generalmente aceptados en Chile a las normas internacionales de información financiera (NIIF o IFRS por su sigla en inglés). Las NIIF o IFRS es un conjunto único de estándares contables globales y obligatorios, que permiten medir los resultados económicos y posición financiera de una empresa a una fecha determinada.

Auditoria laboral y previsional

Es el conjunto de actuaciones realizada por profesionales independientes que llevan a cabo el análisis y revisión de la situación laboral de la empresa, mediante el estudio de la documentación e información aportada por la misma.



Al trabajar con CAM Auditores Tributarios SpA, usted tendrá un servicio integral para el crecimiento de sus negocios a través de nuestro equipo de profesionales, quienes mantendrán cercanía con cada uno de nuestros clientes.

Andrés Muñoz Cárcamo, Socio Principal, a cargo de clientes nacionales e internacionales, Contador Público Auditor, Licenciado en Contabilidad y Auditoría, Universidad Autónoma de Chile, Magister en Tributación, Universidad de Chile.

Socio Principal

amunoz@camuditores.cl

Christian Lavín, Gerente Auditoria Financiera, Contador Auditor, con más de 15 años de experiencia en Auditorías Financieras, Contralorías, Due Diligence, en empresas de distintos rubros (comerciales, productivas, educacionales, navieras) Diplomado en Normas Internacionales de Información Financiera en la Universidad Católica de Valparaíso, elaboración y revisión de estados financieros bajo normas USGAAP e IFRS.

Gerente Auditoria Financiera

c.lavin@camauditores.cl



Clientes Representativos

Poseemos una cartera de clientes que han permanecido por años confiando en nuestros servicios, hemos entendido desde cerca cada uno de sus problemas entregando un servicio flexible que responde a cada situación.



Estamos comprometidos con lo que hacemos, es por lo que entregar nuestros servicios de manera personalizada genera lo que como equipo queremos proyectar: confianza

Correo Corporativo:

contacto@camauditores.cl

Sitio Web:

www.camauditores.cl

Santiago de Chile

Huérfanos 1117 oficina 820

T: +562 2697 0625

